Julio Juárez realizará el primer lanzamiento de serie amistosa con Cuba



La Habana, 23 feb (RHC) El lanzador nicaragüense de los años setenta Julio Juárez, realizará el primer lanzamiento de la serie amistosa que protagonizará la selección nicaragüense de béisbol frente a su similar de Cuba, este viernes, sábado y domingo en Managua.

Juárez vive en la mente de la afición nicaragüense por la victoria de 2 carreras por 0 que consiguió con la tropa pinolera frente a los antillanos, en el Mundial de Béisbol de 1972 que se realizó en el viejo estadio Dennis Martínez de Managua.

Esta ex estrella de la pelota nacional disputó 13 temporadas en la primera división nacional, actuó durante 170 juegos, consiguió 62 victorias y 37 derrotas, sumó 1.98 de efectividad, lanzó 851 entradas completas y ponchó a 620 rivales.



Radio Habana Cuba